

埼玉りそな銀行と
武蔵野銀行は
留学を志す県内の若者を
応援しています



グローバル化する世界に対応するためにグローバル人材が求められていますが、日本から海外への留学生数は減少しています。埼玉県では埼玉から世界に羽ばたく「グローバル人材の育成」に今年度から重点的に取り組んでいます。埼玉りそな銀行と武蔵野銀行の両行はこうした県の取組に賛同し、埼玉から海外へ留学する方を対象に「埼玉県・埼玉りそな銀行提携留学ローン」、「埼玉県・武蔵野銀行提携留学ローン」をそれぞれ取り扱い、グローバル人材の育成に力を注いでいます。全国最低水準の低金利により、留学を志す若者を支援しています。

対象となる留学

- ①海外の大学・大学院等** 1ヶ月(4週間)以上の留学
②海外の高等学校 3ヶ月以上の留学(在籍する高等学校長が許可した留学)

对象者

県内に在住または在学する方

※留学生本人が県外に在住在学の場合も、保護者等が県内に在住していれば対象となります。

融資金額

10万円以上500万円以内（1万円単位）

融資金の使途

海外の学校へ納付する学費、その他海外留学に要する費用



埼玉県・埼玉りそな銀行・武蔵野銀行提携留学ローン



Saitama Break vol.01 interview

今回の表紙を飾っていただいた北陽のおふたり。県立久賀北陽高校の同級生であり、ソフトボール部で高校時代をともに過ごしたことから、お笑い芸人としてコンビを組むようになったのは有名です。また、コンビ仲のいいおふたりらしく、結婚したのも同じ2010年。新たな生活や人生のパートナーについてこんなふうに語ってくれました。

の仕事をしてしまったから、夫の「理解」や『協力』がないと、うまくやつていけないのかもしれないですね。」



虹川「ホント、理解してもらわないと続けられないねえ。いいなあ、協力って言葉。私もいたいいちやつていいですか?『夫の協力』っていうの(笑)。」

ーおふたりとも理解のあるパートナーに巡り会えたようですが、やはり意見が合わないこともあるようです。

伊藤「私も旦那も頑固なので、些細

などころで意見が食い違うけど、2人とも譲らないんです。でも不思議なところにはならないですね。」
虹川「うちはインテリアなどの趣味で食い違うなあ。旦那はスタイルッシュなので部屋にキャンドルとか置きたいみたいなんですけど、私はおみやげの置き物のような『なごみ系』が好き。だから、キャンドルの横にシーサーがなんて具合になっちゃいます(笑)。」
—結婚してライフスタイルも変わった

虹川「私も子どもはたくさん欲しいですね。3人くらいは欲しいかなあ。」
すね。3人くらいは欲しいかなあ。」
虹川「私も子どもはたくさん欲しいですけど、子育ては不安です。家事が苦手なので、離乳食作れるかな」とか子どもがホコリを食べて育たないかななどか。「

伊藤「でも、埼玉県は『パパママ応援ショップ』や『子育て応援マンション』などの制度があって子育てはしやすいみたいですね。私はち、何年か後には埼玉に住んでるか

虹川「遊びたいときはすぐに都会に
出られますしね。暮らしと遊びのバ
ランスがいい
ですよ、埼玉
は。みなさん
も、埼玉のい
いところに気
づいてくださ
いね。」

profile...

お笑い芸人
北陽(ほくよう)さん

杉戸町出身の虹川美穂子さんと、さいたま市(旧岩槻市)出身の伊藤さおりさんは、ともに1974年(昭和49年)生まれ。県立久喜北陽高校で同じソフトボール部に所属したことを見事に、高校を卒業後1995年に、お笑いコンビを結成。明るく親しみやすいキャラクターで人気を集め、テレビのバラエティ番組や舞台などで活躍している。平成22年7月から「埼玉探求団(コバトク)」に就任

